



MEDIENMITTEILUNG

Aktionärsgruppe gebildet –Veraison Capital und Parmino Holding schliessen sich zusammen | Implenia ist offen für konstruktiven Dialog

Dietlikon, 13. September 2019 – Implenia gegenüber wurde am 12. September 2019 nach Börsenschluss die Gruppenbildung der Veraison Capital AG und der Parmino Holding AG/Herrn Max Rössler über einen Aktionärsbindungsvertrag offengelegt. Parmino Holding hielt Anfang August 16.5% am Aktienkapital. Gemäss der Offenlegung hält die Gruppe gemeinsam 17.34% der Stimmrechte. Weitere Informationen und Hintergründe liegen dazu momentan nicht vor. Implenia ist offen für einen konstruktiven Dialog.

Kontakt für Medien:

Corporate Communications

T +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

[@Impleniatweet](https://twitter.com/Impleniatweet)

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im Infrastrukturmarkt in Deutschland, Frankreich, Österreich, Schweden und Norwegen sowie bedeutenden Aktivitäten im deutschsprachigen Hoch- und Ingenieurbau. Entstanden 2006, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Baueinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das breite Angebotsspektrum von Implenia sowie die tiefe Erfahrung seiner Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus. Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit mehr als 10 000 Personen und erzielte im Jahr 2018 einen Umsatz von rund CHF 4,4 Mrd. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.